



# AMLO llama a diputados “vendepatrias” y Mario Delgado los linchará

Luego de que la oposición frenara la reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador, la dirigencia nacional de Morena anunció una campaña a partir de este domingo para exhibir en “muros de la ignominia” y plazas públicas del país, pero sobre todo en las de los 6 estados donde habrá elecciones para renovar la gubernatura en junio próximo a los 223 diputados que votaron en contra de esa propuesta del mandatario.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado explicó que para esta campaña denominada “tendederos” ya se diseñan las fotos y carteles de los 223 diputados de oposición que votaron en contra de la reforma eléctrica del presidente López Obrador para “colgarlos” a partir de este domingo en las principales plazas públicas del país, sobre todo en las de Aguascalientes, Quintana Roo, Oaxaca, Durango, Ta-

maulipas e Hidalgo donde habrá elecciones este 5 de junio próximo para renovar sus gubernaturas.

“Queremos que la gente vea las caras, los nombres, los rostros de los traidores para que no olvidemos nunca quién le dio la espalda al pueblo, a nuestros hijos, nietos, quienes deshonraron tantos siglos de historia como nación”, afirmó.

En su oportunidad el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal refrendó su respeto a Mario Delgado pero rechazó los “linchamientos” contra cualquier opositor.

“No coincido con los linchamientos, debe prevalecer la tolerancia y el buen juicio”, consideró el zacatecano.

En conferencia de prensa, Delgado explicó que parte de esa campaña se realizará por medio de los diputados morenistas que, —según el dirigente—, darán testimonio de lo que ocurrió en San Lázaro este domingo. (Redacción) □